

## Rieslinge vom Mittelrhein

**Bensheim.** Zu Beginn des Jahres 2007 verkostete die Weingilde Bergstraße Rieslinge vom Mittelrhein. Jürgen Kotrade hatte die Weinprobe, die im Vergleich mit hiesigen Gewächsen wirklich überraschte, zusammengestellt. Waren einerseits die aus Schieferverwitterungsböden resultierenden Aromen gewöhnungsbedürftig, schwärmte man andererseits von der knackigen Säure und der Harmonie der leicht restsüßen Erzeugnisse. Trotz unterschiedlicher Wahrnehmung waren jedoch fast alle Weine sauber und sortentypisch. Kontrovers diskutiert wurde lediglich eine feinherbe 2003er Spätlese mit einem leichten Petrolton, der nicht bei jedem ankam. Dem hohen Anspruch wurden die Rieslinge allemal gerecht, waren mit den Weingütern Lanius-Knab und Ratzenberger gleich zwei VDP-Güter des relativ kleinen Anbaugebietes vertreten. Mindestens auf gleicher Augenhöhe befanden sich auch die beiden halbtrockenen Prädikatsweine des Bacharacher Weingutes Dr. Kauer. Mit langem Applaus bedankten sich abschließend die zahlreich erschienenen Gildefreunde bei Jürgen Kotrade für die durchdacht zusammengestellte Weinprobe.

berg